



**CLASSEMENT NATIONAL DES ETABLISSEMENTS D'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR**

**1<sup>ère</sup> édition : 2022**

**LETTRE DE FELICITATIONS ET REMERCIEMENTS**

Lors de la cérémonie de clôture de la semaine scientifique nationale SSN, organisée par notre ministère à la ville universitaire de Sétif du 15 au 21 Mai 2022, les résultats du premier classement des établissements d'enseignement supérieur algériens (CEESA 2022) ont été annoncés et rendus publics.

Notre université occupe la 3<sup>ème</sup> place derrière l'USTHB (1<sup>ère</sup>) et l'université de Tlemcen (2<sup>ème</sup>) sur 109 établissements universitaires nationaux concernés, et nous nous félicitons vivement de cette position sur le podium de cette première édition du classement national qui vient couronner les efforts de toute la communauté universitaire de l'UFAS (enseignant-chercheurs, doctorants, personnels techniques, administratifs et étudiants).

En cette occasion honorable, je vous adresse à tous mes sincères félicitations et vifs remerciements pour votre contribution à cette performance, et vous invite à poursuivre les efforts conjugués pour maintenir notre université dans les rangs qui sont les siens.

La tutelle accompagnera les cinq premiers établissements du classement CEESA pour intégrer le TOP 500 du classement international « Times Higher Education- University Rankings (THE) » d'ici l'année 2024, et notre ambition est grande pour la réalisation de cet objectif, car nous rappelons que dans ce classement (THE), l'UFAS se situe dans la catégorie [501- 600] et occupe la 1<sup>ère</sup> place nationale pour la 3<sup>ème</sup> année consécutive.

Avec votre contribution, nous œuvrons pour améliorer les performances académiques de notre université, dans les classements nationaux et internationaux, et dans tous les domaines de l'activité universitaire.

Avec l'apport de chacun, nous y arriverons ensemble inshallah.

Le Recteur

مدير الجامعة  
د. ستيف بن بوعبد الحليم

